
 
 

 

AZIENDA SANITARIA UNIVERSITARIA FRIULI CENTRALE 

 

SERVIZIO SOCIALE DEI COMUNI DELL’AMBITO TERRITORIALE 

“CARNIA” 

 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA DEI SINDACI 

del 26 aprile 2021 

 

 

Il giorno 26 aprile 2021  alle ore 18.00, presso la Sala Convegni della Comunità della 

Montagna, è stata convocata, con lettera dell’ASUFC prot. n. 59513 del 20/04/2021, l’Assemblea dei 

Sindaci del Servizio Sociale dei Comuni dell’ambito territoriale della Carnia con il seguente ordine 

del giorno: 

1. Situazione della delega per i servizi per la disabilità; 

2. Nomina della Rappresentanza ai sensi dell’art.7 del “Regolamento per il funzionamento della 

Conferenza dei Sindaci dell’ASUFC e della sua Rappresentanza”; 

3. Varie ed eventuali. 

 

 

Sono rappresentate le seguenti Amministrazioni Comunali: AMARO, AMPEZZO, ARTA 

TERME, CAVAZZO CARNICO, CERCIVENTO, ENEMONZO, FORNI AVOLTRI, FORNI DI 

SOTTO, LAUCO, OVARO, PALUZZA, PAULARO, PRATO CARNICO, PREONE, 

RAVASCLETTO, RAVEO, RIGOLATO, SAURIS, SOCCHIEVE, TOLMEZZO, VERZEGNIS, 

ZUGLIO. 

 

Sono presenti in  Rappresentanza dell’ASUFC: 

• Dott.Denis Caporale - Direttore Sociosanitario  

• Dott.David Turello – Direttore Distretto Carnia 

• Dott.ssa Fanny Morelli  - Referente Strutture per la Disabilità 

• Marzia Mazzolini  Polonia in veste di verbalizzante. 

 

Assenti giustificati: Comune di Forni di Sopra. 

 

La riunione ha inizio alle 18.00. 

  

Il Presidente Borghi saluta e ringrazia i presenti, oggi numerosi, sottolineando l’importanza del 

confronto in sede assembleare soprattutto in questo momento difficile in primis per l’epidemia e 

anche per il nuovo assetto aziendale. E’ compito anche dei Sindaci partecipare alla creazione di 

questa nuova Azienda che va da Sappada a Lignano e che deve offrire le stesse opportunità a tutti i 

suoi cittadini. E’ anche, l’occasione per  discutere della “gestione dell’emergenza” e della “campagna 

vaccinale” che deve andare, il più possibile, incontro ai cittadini; tra l’altro il Presidente assieme  al 

dott.Caporale, è reduce, per il suo ruolo professionale, dell’inaugurazione del Punto vaccinale di 

Gemona alla presenza del generale Figliuolo. 

 

Passa la parola al dott.Caporale che dal 1 maggio ricoprirà il nuovo ruolo di Direttore Generale 

dell’ASUFC.  E’ fondamentale la sinergia  tra ospedali e territorio, sottolinea Caporale,  che dichiara 

la volontà, anche col  nuovo incarico,  di continuare ad incontrare gli Amministratori  con 

l’intenzione di rappresentare al meglio  questo territorio che ha dato  e può dare ancora tanto. 

 

 

 



 

 

 

 

All’ordine del giorno c’è la delega per la disabilità disciplinata dall’ormai datata Legge Regionale 41 

del 1996 che dovrebbe essere riformata;  trattandosi, comunque,  di una delega  che dovrà essere per 

l’intero territorio udinese, ad eccezione della Bassa Friulana che ha delegato al CAMPP, deve essere 

rivista  in un’ottica unitaria ed anche ai sensi dei LEA (livelli essenziali di assistenza).  

 

 

Per il 1° punto all’o.d.g. passa la parola alla dott.ssa Morelli che ripropone le slides già presentate 

nella seduta via web del 25/2/2021 integrate da  alcuni dati numerici relativi agli utenti disabili della 

Carnia inseriti nei vari Centri. Conclude la presentazione la rag.Mazzolini con  alcune informazioni 

sul Bilancio (all.01) 

 

 

Il dott.Caporale approfitta dell’occasione e, anche, della presenza del dott.Turello per aggiornare le 

Amministrazioni comunali sull’andamento delle vaccinazioni, in particolare per gli over80.  Le 

percentuali sono in media con quelle regionali/nazionali però si potrebbero ulteriormente migliorare. 

C’è il problema delle dosi limitate  ma il Generale Figliuolo ha dato garanzia per le prossime 

forniture.  

Le vaccinazioni a domicilio sono complicate e dispendiose; alcuni Medici di medicina generale 

(MMG) hanno aderito alla proposta dell’Azienda e stanno cominciando a vaccinare ma sono, 

purtroppo, una piccola parte. Saranno  assicurate altre  giornate presso la struttura “Palatennis” di 

Tolmezzo perché  il “centro vaccinale”  è più attrattivo per la popolazione. Il nuovo punto di 

Gemona, presso Le Manifatture,  sarà aperto dal lunedì al venerdì. 

 

Come si può vedere dalle slides proiettate, interviene Borghi, la percentuale  è buona ma gli 

Amministratori possono sensibilizzare ulteriormente la popolazione. Ringrazia il BIM che ha offerto 

la sua collaborazione, il Comune di Tolmezzo e altri Comuni che hanno proposto delle sedi vaccinali  

e sottolinea l’importanza della collaborazione di tutti per meglio affrontare questa epidemia. Gli 

sforzi sono tanti ma, se si è tutti alleati e leali i risultati arriveranno; bisogna agevolare 

l’informazione e segnalare  le disfunzioni. Ci sono state tante critiche sulla campagna vaccinale ma , 

assicura il Presidente, non è semplice, nessuno ha la verità in tasca o l’organizzazione perfetta  però 

assieme  si può fare la differenza,   per cui si farà promotore di proposte  e/o idee dei Comuni  da 

portare all’Azienda. 

 

Sindaco di Prato: si congratula per la nomina di Caporale  che, essendo stato anche Amministratore 

Comunale, può essere un interlocutore ideale per i Comuni perché il sistema funziona bene se c’è la 

massima compenetrazione  e condivisione di tutti i soggetti coinvolti. Per quanto riguarda il Bilancio 

della disabilità immagina che i criteri  di riparto verranno ridiscussi in Rappresentanza, come è già 

avvenuto negli anni addietro; nella precedente AAS3 il criterio solidaristico ha funzionato e, 

soprattutto, aiutato i piccoli Comuni che , col criterio dell’utenza inserita, avrebbero potuto trovarsi 

in difficoltà finanziarie. Ringrazia tutti quelli che stanno lavorando per far fronte a questa difficile 

situazione e, concorda con Borghi, che ogni Amministratore deve veicolare il messaggio di andare a 

vaccinarsi, specialmente  nei Centri predisposti; le spiace sentire in Farmacia persone che 

posticipano il vaccino in attesa di una seduta più prossima alla propria residenza; sinceramente 

Gemona non è centrale e neanche funzionale per gli abitanti della Carnia, quindi auspica maggiori 

giornate al Palatennis di Tolmezzo. Ringrazia il dott.Turello che sta collaborando  per meglio gestire 

il problema dei trasporti, però critica i MMG che in questa pandemia sono stati davvero scandalosi e 

poco vicini a quel giuramento che hanno fatto all’inizio della loro carriera. Alcuni si sono attivati 

solo dopo aver visto Medici in pensione che si offrivano come volontari. 

 

 

 



 

 

 

 

Il dott. Caporale concorda su questa osservazione, anzi invita il Sindaco al prossimo Comitato 

Aziendale con i Sindacati quando si vedono veramente punti di basso livello. Sulla scelta della sede 

di Gemona questa non è rivolta alla Carnia ma alla zona gemonese, tarcentino e collinare. Per le 

vallate  della Carnia si devono dare risposte diverse, soprattutto per le persone anziane. Gemona è 

una struttura  a ”costo zero”  perché Banca Intesa ha messo a disposizione l’edificio  e riordinato gli 

spazi. In Carnia, si  stanno valutando altre sedi, ad esempio nella Valle del But dove i numeri di 

vaccinati sono un po’ più bassi. Si stanno, comunque,  ultimando le dosi a domicilio per le persone 

segnalate dai MMG o dal Servizio Sociale.  

Si può fissare 2 punti vaccinali nelle Vallate, aggiunge il dott.Turello,  ed “insistere” sugli ultra80 

con l’impegno che ogni Comune cerchi di  sensibilizzare i suoi cittadini e raccolga i nominativi 

all’anagrafe  per poi trasmetterli  al Distretto.  

 

 

Dopo ampia discussione si decide che domani verrà mandata una mail a tutti i Comuni comunicando 

la decisione di questa Assemblea di invitare gli ultraottantenni, non ancora vaccinati e non in lista per 

la vaccinazione,  a lasciare il nominativo in Comune. Il Distretto si organizzerà di conseguenza. 

Per motivi di privacy non è possibile dare i nominativi delle persone già  vaccinate. 

 

Per il 2° punto all’o.d.g. l’Assemblea, all’unanimità,  conferma i precedenti nominativi quindi   i 

componenti della Rappresentanza per la Carna sono: Gianni Borghi e Fabiola De Martino 

 

 

Non essendoci altro da discutere, alle ore 20.00 il Presidente dichiara conclusa l’Assemblea. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

La Segretaria  Verbalizzante 

  Marzia Mazzolini Polonia  

 

Il Presidente dell’Assemblea dei Sindaci della Carnia 

                     dott. Gianni Borghi 

         

 

 

 

 

  


